

02.06.2016

Schülerfreiwilligentag

Auch in diesem Jahr fand die Eröffnung des Schülerfreiwilligentags für Erfurt in der zukünftigen Gemeinschaftsschule Urbich statt. OB Bausewein und der Vorsitzende der Ehrenamtsstiftung Dr. Düssel betonten die Bedeutung des Ehrenamts. Die 4. Klasse stimmte mit ihrem Umwelt-Rap auf den Tag ein. Der Globus Linderbach hatte Material gespendet, um den Schulhof zu verschönern und packte auch gleich mit an. Anschließend gingen alle in Gruppen an die Arbeit.

In Büßleben waren 22 Schüler der 1. Klasse im Kindergarten zu Besuch. Sie lasen den Kleineren vor, halfen im Garten und spielten mit ihnen.

Acht Schülerinnen der 7. Klasse waren im und am Peterbach unterwegs, um Müll zu sammeln. Wir haben mehr als einmal den Kopf geschüttelt über die Dinge, die wir gefunden haben.

Das Wetter hat gehalten und so konnte der Tag nach vielen guten Taten zufrieden beim gesponserten Mittagessen ausklingen.

Herzlichen Dank allen Schülern, Helfern und Sponsoren! Mehr Bilder unter www.buess-leben.de .

